

Aucun enfant n'est décédé de Covid-19 à Cuba



La Havane, 10 juillet, (RHC).- La réunion hebdomadaire du président cubain, Miguel Díaz-Canel avec les scientifiques cubains engagés dans la lutte contre le nouveau coronavirus a abordé ce jeudi la morbidité chez la population infantile, entre autres questions. Aucun enfant n'est décédé de Covid-19 à Cuba.

La cheffe nationale de pédiatrie au ministère de la Santé, Dr Lisette Gómez, a précisé que 274 enfants et adolescents ont contracté la maladie à Cuba. Des études réalisées montrent que le taux d'incidence du Covid-19 augmente parallèlement aux tranches d'âge de la population. La majorité des patients sont du sexe masculin et blancs. 74% ne présentaient pas de symptômes au moment de l'hospitalisation.

Cuba a mis en place un système de surveillance suite à l'apparition dans le monde du syndrome inflammatoire multi-systémique chez des patients pédiatriques. L'OMS a lancé au mois d'avril une mise en garde contre cette maladie. A ce jour, Cuba a enregistré 2 cas. L'efficacité du traitement cubain et le suivi multidisciplinaire des patients ont permis de surmonter bon

nombre de complications. Aujourd'hui ces deux enfants sont rétablis, chez eux, sous l'œil attentif de spécialistes.

Le président Miguel Díaz-Canel a une fois de plus mis en exergue la contribution des scientifiques au contrôle du Covid-19 dans notre pays.

«Nous constatons une fois de plus le succès de la contribution de la science dans le traitement de la population pédiatrique. Le principal résultat est qu'aucun enfant n'est décédé. Cela démontre l'efficacité des protocoles suivis et du traitement différencié orienté à l'intention des enfants.

Il y a aussi l'évolution du taux de létalité. Ces 38 derniers jours, Cuba n'a enregistré que 3 décès et le nombre de patients en état critique et en état grave continue de diminuer. C'est aussi un constat de l'efficacité des protocoles suivis et à cela vient s'ajouter l'expérience que peuvent apporter les brigades médicales qui rentrent au pays... notamment en ce qui concerne le fonctionnement des salles de

réanimation. Nous sommes convenus qu'il fallait perfectionner toute une série de mesures concernant les services de soins intensifs et aujourd'hui sommes plus près de disposer des appareils de ventilation artificielle et d'autres équipements propres du pays conçus en temps record».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228135-aucun-enfant-nest-decede-de-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba